

Sebastian Hoffmann auf Platz 5 beim Fahrradtrial Worldcup

Knokke(jbm). Am 1.-3. August fand der 3. UCI-Worldcup 2008 der Elite und Junioren-Fahrradtrialer im belgischen Badeort Knokke-Heist statt. 4 Sportler des MSC Schatthausen waren am Start. Max Schrom startet in der MTB (26 Zoll)-Klasse und belegte dort den 22. Platz. Thomas Mrohs war der zweite Starter des MSC in dieser Klasse, er kam auf den 18. Platz. In der 20-Zoll-Klasse verpasste Matthias Mrohs den Einzug der besten 8 Fahrer als 9. nur denkbar knapp, dafür schaffte dies Sebastian Hoffmann. In einem extrem schweren Finale belegte Sebastian Hoffmann dann den 5. Platz. Sebastian liegt damit in der UCI-Worldcup-Wertung 2008 auf dem 4. Platz. Er hat somit gute Chancen sich beim letzten Worldcup des Jahres 2008 am 6.-7. September im schweizerischen Moutier, den 3. Platz zu erkämpfen.

V.i.S.d.P.: Jörg Baum